

**Presidenta**  
Carolina Guardiola Albert  
**Vicepresidente**  
Jaime Gómez Hernández  
**Presidente anterior**  
Bartolomé Andreo Navarro

**Vocales**  
Josep Mas Pla  
Esther Sánchez Sánchez  
Sergio Martos Rosillo  
Nuria Naranjo Fernández

**Secretaria**  
Ester Vilanova  
**Tesorera**  
Concepción Pla Bru



# Asociación Internacional de Hidrogeólogos Grupo Español

Asociación inscrita en el Mº del Interior con el Nº Nal. 91.562 – C.I.F. G79426235

## NOTICIARIO

MAYO 2024



*Este ejemplar incluye:*

*Palabras de la presidenta • Actividades de la AIH-GE en 2023 • Información de la Secretaría • Información de la Tesorería • Corporaciones con membresía AIH-GE • Empresas de referencia*

**Editado por la Junta Directiva de AIH-GE**

**Domicilio Social**  
AIH-GE  
IIAMA- UPV  
Camino de Vera s/n  
46022 Valencia  
www.aih-ge.org

**Datos bancarios**  
Banco Bilbao Vizcaya Argentaria - BBVA  
Avda. Diagonal 622 - 08021 Barcelona  
IBAN: ES11 0182 1966 41 0201832239  
Código SWIFT/BIC: BBVAESMMXXX  
A nombre de AIH-GE

## PALABRAS DE LA PRESIDENTA

Teníamos pendiente publicar el noticiario con el resumen de las actividades realizadas en 2023. Tenemos tanta tarea que nos ha sido difícil encontrar el momento para hacer esta recopilación, pero por fin, aquí está. Como estamos en el último tramo de legislatura de la presente Junta Directiva he querido aprovechar esta ocasión para, aunque resulte algo repetitivo, resumir las actividades realizadas según el Plan de Acción que nos propusimos en noviembre de 2021.

Primero voy a comenzar con las actividades más exitosas, que nos han permitido cumplir con varios de los objetivos del Plan de Acción:



- Creamos y mantenemos las cuentas en **redes sociales** como LinkedIn y Twitter (actual X), gracias a Nuria Naranjo. Esto nos ayuda a estar en contacto con muchos socios, y otras personas relacionadas con el mundo de las aguas subterráneas. Son muy útiles para dar difusión a ofertas de trabajo, jornadas y cursos.
- Los contactos con la **Dirección General del Agua (DGA)** han sido muy frecuentes. Por ello, pudimos celebrar la aprobación de la modificación del **Real Decreto de Dominio Público Hidráulico** en 2023, que incluía palabras de agradecimiento a la AIH-GE y nuestras sugerencias de criterios mínimos técnicos para la construcción y clausura de pozos. Además, hemos participado en la elaboración del **Plan de Acción de Aguas Subterráneas**, en varias de sus actividades asociadas, y formamos parte de la comisión de seguimiento de dicho plan. Son muchos los implicados en estas tareas para disponer de espacio aquí y transmitir mi reconocimiento a todos.
- Publicamos la **Guía de construcción y clausura de pozos de captación de aguas subterráneas**. En base a dicha guía, estamos colaborando con la DGA en la elaboración de unas guías que publicará el MITECO. Quiero agradecer especialmente la labor de Sergio Martos, Alfredo Barón y resto de coautores de la guía.
- Continuamos con la actividad iniciada por juntas anteriores, el **Hidrogeodía** (coordinado por Almudena de la Losa), la cual hemos complementado con un **concurso de fotografía en redes sociales**. Hemos logrado consolidar esta actividad en una veintena de provincias españolas y Andorra, involucrando además a varios países de Latinoamérica y África, todo ello gracias a decenas de voluntarios.
- Hemos continuado organizando los **premios de la AIH-GE**, las **becas de los másteres**, **cursos de formación** (quiero recordar aquí a los profesores que hacen posible el curso de modelos: Jaime, Eduardo, Enric, Patxi y Jorge), **jornadas científico-técnicas** y **congresos ibéricos** (organizados por dedicados comités locales).
- La **web de la AIH-GE**, creada por la junta anterior a ésta, sigue siendo nuestro principal escaparate para socios y no socios, por lo que su contenido está siempre actualizado.
- En lugar de utilizar el informa-socios para comunicarnos, hemos optado por mejorar el aspecto y la periodicidad de los **emails informativos**, que emite nuestra secretaria Ester Vilanova.
- Socios voluntarios han impartido **charlas informativas** de la AIH-GE en **másteres** españoles donde se imparten asignaturas de hidrogeología. Quiero agradecerles su ayuda para dar a conocer la AIH-GE a las próximas generaciones de hidrogeólogos.

Por otro lado, debemos reconocer que algunas de las actividades puestas en marcha no han tenido todo el éxito que imaginamos cuando las planificamos. Aun así, ha sido grande el esfuerzo de los implicados en su puesta en marcha (Nuria, Conchi, Ana, Andrés, Jaime, etc.):

- Un ejemplo de ello es el **concurso infantil**. Vamos a seguir buscando nuevas vías de llegar al público infantil, con las que esperamos mantener el concurso, pero habrá que evaluar en el futuro si tiene sentido seguir con esta actividad.
- El **programa de mentoría** tampoco ha tenido la acogida esperada, a pesar de haber sido propuesto por nuestros socios jóvenes. Mantendremos activos los apartados correspondientes en la web, aunque tendremos que considerar la posibilidad de eliminar esta actividad.
- Esto también sucedió con los **webinars Jo.in Hydrocafe**, que no se han realizado ni en 2023 ni en

2024 por la escasa asistencia de público en directo.

- La posibilidad de crear un **grupo de trabajo** enfocado a potenciar las actividades de ayuda sin ánimo de lucro en el mundo de la hidrogeología tampoco terminó fraguando.
- La **cápsula del tiempo** sigue esperando nuevas entrevistas realizadas a nuestros hidrogeólogos eminentes.

Entre las propuestas nuevas, todavía sin confirmar y no contempladas en nuestro Plan de Acción, quiero destacar que este último año hemos invitado a los socios jóvenes a **constituir un grupo español de jóvenes hidrogeólogos de la AIH**, igual que existe en otros capítulos nacionales, y que estamos organizando **charlas de divulgación** de las aguas subterráneas **para colegios e institutos**.

Esta Junta Directiva ha sido testigo de pérdidas tan importantes como las de los profesores Ramón Llamas, Pedro Emilio Martínez Alfaro y Emilio Custodio. Co-organizamos junto con la Universidad Politécnica de Cataluña y otras instituciones un homenaje al profesor Emilio Custodio, en el que pudimos recordar sus aportaciones personales y profesionales al mundo de la hidrogeología y su papel fundamental en la creación y mantenimiento de la AIH-GE.

Este noticiario resume todas las actividades llevadas a cabo durante el año 2023. A parte de los agradecimientos hechos a la dedicación de numerosas personas que contribuyen de manera voluntaria a las actividades mencionadas, quiero hacer una especial mención de reconocimiento a la labor de la tesorera, Conchi Pla, sin su trabajo altruista no sería posible mantener las cuentas de la asociación, ni realizar cursos, jornadas, congresos, Hidrogeodías, etc.

Este año de nuevo organizamos un encuentro hidrogeológico con **otra edición del Congreso Ibérico de Aguas Subterráneas**. El congreso se celebrará del 25 al 27 de septiembre en la Universidad de La Coruña. Os animamos a todos a venir para compartir discusiones hidrogeológicas y momentos que seguro serán inolvidables. Además, tendremos la oportunidad de elegir la Junta Directiva que estará al frente de la AIH-GE durante los próximos tres años.

*Carolina Guardiola Albert*  
*Presidenta de la AIH-GE*

## ACTIVIDADES DE AIH-GE

### CANALES de LinkedIn, X, y Youtube

Durante el 2022, se crearon los canales de estas redes sociales para intentar mejorar la comunicación y se han mantenido activos durante el 2023:

<https://www.linkedin.com/in/aih-ge-grupo-espa%C3%B1ol-82b506228/>

[https://twitter.com/ge\\_aih](https://twitter.com/ge_aih),

<https://www.youtube.com/channel/UCcTSxCj7aMES75MED7M7a-g>

El perfil de LinkedIn cuenta con 2.070 seguidores, el de la red X con 322 y los videos del canal de youtube suman más de 7.000 visualizaciones.

### PÁGINA WEB: [www.aih-ge.org](http://www.aih-ge.org)



La página web se actualiza constantemente con las noticias que van generándose. Incluye toda la información respecto a los congresos CIAS, los premios AIH-GE, el Hidrogeodía, los cursos y las publicaciones. Además, incluye un apartado con las empresas de referencia en Hidrogeología y con los másteres que incluyen materias de Hidrogeología.

## JORNADA SOBRE DIGITALIZACION EN LA GESTIÓN DE LAS AGUAS SUBTERRÁNEAS

Junto con WWF España y la Escuela de Minas y Energía de la Universidad Politécnica de Madrid, organizamos una jornada sobre el papel de la digitalización en la gestión de los recursos hídricos subterráneos. La jornada tuvo lugar el 16 de febrero de 2023 y presentó diferentes necesidades y como la digitalización puede aportar soluciones a distintas áreas de investigación.



## JORNADA SOBRE GEOTERMIA. IMPLICACIONES HIDROGEOLÓGICAS



El 25 de octubre del 2023 se organizó una jornada sobre geotermia que contó con notables ponencias y una visita técnica a instalaciones del Canal de Isabel II relacionadas con el aprovechamiento energético de las aguas subterráneas. El acto fue coorganizado por tres asociaciones de hidrogeólogos: la AIH-GE, el Club del Agua Subterránea (CAS) y la Asociación Española de Hidrogeólogos (AEH), con la colaboración de la Escuela de Minas y

Energía de Madrid, la Plataforma Española Tecnológica y de Innovación en Geotermia (GeoPlat) y la Asociación Madrid Subterra. El objetivo de la jornada fue poner de relieve las implicaciones que el agua subterránea y la hidrogeología tienen en la investigación y aprovechamiento de los recursos geotérmicos.

## MODIFICACIÓN DEL RD DEL DOMINIO PÚBLICO HIDRÁULICO

El RD se aprobó en agosto 2023. La AIH-GE ha estado muy involucrada en su revisión y aportación de información. Hicimos llegar a la DGA, a través de su buzón, observaciones para tener en cuenta en la modificación de los reglamentos mencionados, en lo referente al cumplimiento de una normativa de construcción y clausura de pozos, así como a las mejoras necesarias para una optimización de los registros y las concesiones de captaciones de aguas subterráneas.

## PREMIOS DE LA AIH-GE (14ª edición)

Los premios convocados durante el 2023 se entregaron el Día Mundial del Agua de 2024.

Premio Alfons Bayó para jóvenes investigadores: concedido a la Dra. Lucía Ojeda Rodríguez, doctora en hidrogeología por la Universidad de Málaga, por sus méritos científico-técnicos.

Premio a la trayectoria profesional en hidrogeología y sus aplicaciones en España: concedido a la Sra. Juana Baeza Rodríguez-Caro, ingeniera de minas, por su papel destacado en el estudio de las aguas subterráneas y minerales y por ser pionera y modelo para nuevas generaciones de mujeres.



Premio a la labor desinteresada en el impulso y desarrollo de la hidrogeología: concedido al profesor Antonio Castillo Martín, hidrogeólogo del CSIC y de la Universidad de Granada, actualmente jubilado, por su labor en el proyecto Conoce tus Fuentes, que mantiene un inventario de los manantiales de Andalucía y contribuye a la conservación de las aguas subterráneas a través de su puesta en valor.

## HIDROGEO-MENTORÍA

Siguiendo el modelo del programa de mentoría de la AIH matriz se puso en marcha el programa HidroGeo-Mentoría. Éste surge por la necesidad de orientación académica y laboral de los socios que se encuentran en las fases más tempranas de su carrera profesional. Se busca conectar socios más senior con socios jóvenes con inquietudes similares con el fin de intentar repercutir positivamente a mejorar el éxito de este colectivo más novel. Lamentablemente no se ha recibido ninguna solicitud de participación.



## JOVENES INVESTIGADORES

La posibilidad de hacerse socio con la modalidad de estudiante con cuota gratuita ha permitido aumentar el número de socios de este tipo durante el año 2023 en 23.

Lucía Ojeda y Nuria Naranjo han organizado un grupo de trabajo de algo más de 10 personas para evaluar la posibilidad de crear un grupo de jóvenes de la AIH-GE. Organizaron un webinar con miembros del grupo de jóvenes del capítulo italiano, han realizado reuniones y contactos, y tendrán un encuentro al respecto en el congreso de La Coruña.



## CHARLAS DE DIFUSIÓN DE LA AIH-GE EN UNIVERSIDADES

En el curso 2022-23 se impartieron 10 charlas en másteres españoles con contenido en hidrogeología



para dar a conocer la AIH-GE a las futuras generaciones de hidrogeólogos. Para esta labor se ha contado con la colaboración de Javier Rodrigo, Juan Fornés, Ester Vilanova, Josep Mas, Miguel Rodríguez, Conchi Pla, Diana Puigserver, Bartolomé Andreo, Paula Rodríguez, Mercedes Vélez, Santiago García, Patxi Elorza y Sergio Martos.

## HIDROGEODÍA



En 2023, se celebró el Hidrogeodía en 22 provincias españolas, en Andorra e Iberoamérica (Brasil, Ecuador, Chile). El Hidrogeodía continúa creciendo, en 2023 hubo 1.527 asistentes. La AIH-GE costeó los gastos de reprografía, material de apoyo, gasolina y autobús para los desplazamientos de

organizadores y participantes. El coste total de estos gastos para el Hidrogeodía 2023 ascendió a 6.830 €. Desde la Junta Directiva queremos hacer especial mención y agradecimiento a Almudena de la Losa, hidrogeóloga del Instituto



¡YA TENEMOS GANADOR DEL  
CONCURSO DE FOTOGRAFÍA  
DEL HIDROGEODÍA 2023!

Enhorabuena @flumbarius



Geológico y Minero de España (IGME-CSIC), que ha coordinado esta actividad y a Conchi Pla por la gestión económica. Para aumentar la difusión de la actividad, se organizó un concurso de fotografía a través de redes sociales, cuyo premio fue un diploma y un e-book. La fotografía ganadora correspondía al hidrogeodía de Zamora.

## VII CURSO DE LA AIH-GE SOBRE MODELOS HIDROGEOLÓGICOS

El curso se celebró en Zaragoza del 4 al 8 de septiembre con una asistencia de 18 personas de muy diversos ámbitos (profesionales de empresas, científicos, profesores y estudiantes) con la colaboración del Colegio de Geólogos de Aragón y la Universidad de Zaragoza. El profesorado colaborador fue el mismo de las últimas ediciones: Eduardo Cassiraga, Jaime Gómez, Patxi Elorza, Jorge Molinero, Enric Vázquez, y Carolina Guardiola. Las encuestas realizadas tras el curso mostraron la satisfacción de los alumnos y dieron idea de cómo mejorar algunos aspectos en futuras ediciones.

## CURSO SURFACE-GROUNDWATER INTERACTION

Del 15 al 19 de mayo de 2023 se organizó en Granada el curso “Interacción Aguas Superficiales – Aguas Subterráneas”, en colaboración con la Universidad de Granada. Fue organizado por Sergio Martos y Nuria Naranjo, e impartido por Donald Roseberry (USGS) y Masaki Hayashi (U. de Calgary). Asistieron 23 personas, en su mayoría de universidades o centros de investigación. El 50% eran menores de 35 años. Además, se realizó una visita por Granada, guiada por el Dr. en arqueología Jose M<sup>a</sup> Martín Civantos.



## BECAS/PREMIOS MÁSTERES

La AIH-GE convoca anualmente ayudas para realizar posgrados (másteres) o cursos de especialización con contenido en aguas subterráneas. Se conceden dos ayudas económicas de 1500 € cada una para contribuir a sufragar gastos derivados de la realización de estos estudios. Los merecedores de estas becas en el año 2023 fueron: José Hernán Jiménez, que realizó el segundo año del Máster en Hidrogeología y Modelación de la Universitat de Barcelona, e Irene Eppinger, matriculada en el segundo curso del Máster Universitario en Ingeniería Hidráulica y Medio Ambiente de la Universidad Politécnica de Valencia. Para la concesión de estas becas se tuvieron en cuenta criterios objetivos (p.e., CV, méritos científicos y profesionales, contenido en hidrogeología en los estudios, etc.).

## CONCURSO INFANTIL DE AGUAS SUBTERRÁNEAS



En 2023, se celebró la segunda edición del Concurso del Agua Subterránea, dirigido a jóvenes estudiantes de primaria y secundaria, con el objetivo de fomentar la divulgación de las aguas subterráneas. Los trabajos recibidos fueron evaluados por la Junta Directiva. El concurso fue coordinado por Conchi Pla. La tasa de participación fue inferior a la esperada. El concurso tenía dos modalidades de participación; los participantes de primaria presentaban un dibujo y los participantes de secundaria un vídeo. El trabajo debía responder a la cuestión “¿Por qué las aguas subterráneas son tan importantes?”. La ganadora de educación primaria fue Vera Hornero Infantes del CERP Cruz del Campo (Sevilla) mientras que la ganadora de los estudiantes de secundaria ([Video ganador de secundaria](#)) fue Victoria Álvarez Ordóñez del colegio Santa María del Naranco (Oviedo).

## HOMENAJE A EMILIO CUSTODIO

Tras conocer la triste noticia del fallecimiento del profesor Emilio Custodio, la AIH-GE envió una corona de flores a los actos funerarios y redactó y publicó un obituario. Durante el último trimestre de 2023 se impulsó y coordinó la realización de una jornada de homenaje al profesor Custodio, que tuvo lugar en Barcelona en marzo de 2024. También coordinó la redacción de un artículo tipo “Profile” para la revista Hydrogeology Journal, que fue enviado a revisión en 2024 y en la que han participado una decena de coautores recordando las principales contribuciones científicas del profesor Custodio.

## GUÍA DE CONSTRUCCIÓN Y CLAUSURA DE POZOS

El 24 de enero de 2023 tuvo lugar en el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico la presentación de la “Guía de buenas prácticas para el diseño, construcción, sellado y clausura de pozos”. La presentación del evento fue a cargo de Teodoro Estrela (Director General del Agua) y Carolina Guardiola Albert (Presidenta AIH-GE). Se contó con ponencias de Alfredo Barón Pérez (AIH-GE), Sergio Martos Rosillo (AIH-GE) y Javier Sánchez Martínez (Subdirector General de Protección de las Aguas y Gestión de Riesgo). Esther Sánchez actuó de moderadora.



## CIAS 2024

Después del descanso que tomamos en 2023, sin realizar nuestro ya tradicional encuentro en el Congreso Ibérico de Aguas Subterráneas, hemos dedicado nuestros esfuerzos durante 2023 a la preparación del CIAS 2024, que tendrá lugar en La Coruña del 25 al 27 de septiembre. Se ha enviado información a todos los socios sobre las fechas clave, la mesa redonda y la lista de ponentes confirmados. El plazo para el envío de resúmenes se ha ampliado al 15 de mayo de 2024.



## SOLUCIONES BASADAS EN LA NATURALEZA Y COSECHA DE AGUA



En la [página web](#) se ha abierto una sección para recaudar firmas apoyando las soluciones basadas en la naturaleza, en la llamada Declaración de Santa Cruz de la Sierra sobre siembra y cosecha del agua.

## INFORMACIÓN DE LA SECRETARÍA

A finales de 2023 el número de socios aumentó hasta 304. Esto implica que fueron 34 socios más que en 2022: 40 altas y 6 bajas. En 2022, en cambio, fueron 14 bajas y 18 altas. De las 40 altas del año 2023, 28 fueron estudiantes asociados y 3 estudiantes con cuota de pago (y derecho a acceder a la revista de la AIH, Hydrogeology Journal).



La Junta Directiva se reunió en 4 ocasiones, aunque se mantiene una comunicación fluida a través de correos y comunicación online.

Las tareas que requieren mayor dedicación de coordinación con reuniones específicas son los Hidrogeodías, las jornadas técnicas, el CIAS, los premios y las becas. Existe una relación fluida con la secretaría de la AIH a través de correo electrónico. Como cada año, se emitió un informe para al AIH con un resumen de las actividades de 2023.

La asamblea general de 2023 tuvo lugar online el 18 de diciembre, con la asistencia de 21 personas.

## INFORMACIÓN DE LA TESORERÍA

Al concluir el año 2022 las cuentas de la AIH-GE estaban saneadas, todos los cobros y pagos estaban realizados, y se tenía un balance positivo con respecto al año anterior de 16.447,3 €. El saldo de la cuenta bancaria a 31/12/2022 era de 181.458,7 €, de la que hay que descontar dos gastos y un ingreso de 2022, no gestionados hasta principios de 2023 por varios motivos. Así, el saldo a principios de 2023 era de 163.706,27 €. En la siguiente imagen se muestran las cuentas del año 2022, que se presentaron en la asamblea general de diciembre de 2023.

## ESTADO ECONÓMICO AIH-GE 2022 (01/01/2022 a 31/12/2022)

INGRESOS	€
Factura pendiente CIAS 2021 (repercutida en el ejercicio anterior)	1450
Ingreso FECYT - Ayuda Hidrogeodía 2021	3537.05
Ayuda UNESCO - CIAS 2021	970
Ingresos cuotas socios	19,721.25
Empresas Web AIH-GE	1095
Curso Modelación Hidrogeológica 2022 - León	650.47
CIAS 2022 (La parte correspondiente a la UCLM - 18159.83€ - se abona en Marzo de 2023)	19959.8
<b>TOTAL</b>	<b>47383.57</b>

GASTOS	€
Ispalor (Asesoría)	1551.22
Edición Manifiesto Día Mundial del Agua	41.7
Página web AIH-GE	484
Edición "Guía de buenas prácticas para el diseño, construcción, sellado y clausura de pozos de captación de agua subterránea"	1368
Becas AIH-GE 2022	3000
Concurso Infantil Agua Subterránea	770.19
Gastos reunión Junta AIH-GE (noviembre de 2022)	178.2
Impagados cobro cuotas	521.04
HIDROGEODÍA	5023.64
Annual Return IAH Spanish Chapter	17330.45
Pago de tasas / impuestos / comisiones / adeudos cobro cuotas	667.83
<b>TOTAL (€)</b>	<b>30936.27</b>

**BALANCE (INGRESOS - GASTOS) (€) 16447.3**

SALDO A 01/01/2022 (€) 147258.97

SALDO A 31/12/2022 (€) 181458.7

DIFERENCIA (€) 34199.73

A descontar (transferencia UCLM CIAS 2022) (€) 18159.83

A descontar (Gastos pendientes profesores - Curso de Modelación 2022, que no fueron pagados en 2022) (€) 92.6

A añadir (Una inscripción del CIAS 2022 que no se pagó hasta enero de 2023) (€) 500

**BALANCE 2 (INGRESOS - GASTOS) (€) 16447.3**

El resumen de las cuentas de 2023 se da en la siguiente tabla, que fue incluida en el informe anual que se emite a la AIH:

Balance en la cuenta a principios de 2023	163.706,27 €
Entradas	Cuotas AIH-GE: 19.865,5 € Curso de modelos: 1.899,1 € Empresas de referencia: 1.460 €
Salidas	Impuestos y tasas bancarias: 888,9 € Gestoría: 2.508,5 € Jornadas y conferencias: 503,9 € Premios y becas: 3.849,3 € Página web: 568,7 € Hidrogeodía: 6.830,9 € Pago a la AIH: 17.871,2 € Otros: 1.113,20 €
Cierre a finales de 2023	152.796,26 €

## CORPORACIONES CON MEMBRESÍA AIH-GE



Durante el 2023 hubo dos organizaciones inscritas con cuota de socio corporativo: Sociedad General de Aguas de Barcelona e Instituto de Desarrollo Regional (Sección Teledetección).

La Junta Directiva estima que la existencia de entidades asociadas es muy interesante para nuestra asociación, por lo que anima a todas las personas que pertenezcan a empresas u organismos que animen a evaluar esta posibilidad. Las organizaciones que pudieran estar interesadas son aquellas que trabajan en el campo de las aguas subterráneas y del medio ambiente. La cuota anual es de 495,00 € e incluye tres cuotas individuales, que serán para personas elegidas por la empresa, que recibirán:

- La revista “Hydrogeology Journal”. Seis números al año.
- La revista “News and Information”. Tres números al año.
- Descuentos en las publicaciones de la AIH editadas por Balkema.
- Información periódica sobre conferencias, simposios, jornadas y otros eventos de interés para las aguas subterráneas.
- Noticiero anual de la AIH-GE.
- Derecho al voto en la AIH y AIH-GE.

Además, la empresa disfrutará de los siguientes beneficios:

- 50 % de descuento en los espacios de publicidad de la revista “News and Information”.
- Oportunidades de promoción en los congresos de la AIH y en las publicaciones de la AIH.
- Reconocimiento en el “Membership” de la AIH y en su propia página web.

Para más información os podéis poner en contacto con la secretaria de la AIH-GE o directamente con la Secretaría General de la AIH.

## EMPRESAS DE REFERENCIA

En 2016, la Junta Directiva de AIH-GE acordó abrir en la página web un espacio dedicado a empresas de referencia en materia de aguas subterráneas, con reconocida trayectoria hidrogeológica, que tengan asociados de AIH-GE en sus plantillas y en su solicitud cuenten con el aval de al menos dos personas socias de la AIH-GE que no sean de la empresa. Con ello se pretende promover el asociacionismo y fortalecer las relaciones con las empresas, al tiempo que se ofrece la posibilidad de incluir sus logotipos con un enlace a sus correspondientes páginas webs, por el simbólico precio de un euro al día. Esta iniciativa continuará abierta en 2024 en las mismas condiciones. Las empresas de referencia durante el año 2023 han sido: Amphos 21, Suez, Ferrer, Igeotest, Sondeos Martínez y Catalana de Perforacions.

